

Abschnittsfeuerwehrleistungsbewerbe und Bezirksfeuerwehrjugendleistungsbewerbe 2011

Echsenbach - Am 18. Juni 2011 wurde in Echsenbach der Abschnittsfeuerwehrleistungsbewerb des AFKDO Allentsteigs und der Bezirksfeuerwehrjugendleistungsbewerb des Bezirkes Zwettl durchgeführt.



Seitens der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild nahm eine Gruppe der aktiven Mitglieder beim Abschnittsfeuerwehrleistungsbewerb und eine Gruppe der Feuerwehrjugend (gemeinsam mit der Feuerwehrjugendgruppe der FF Schwarzenau) am Bezirksfeuerwehrjugendleistungsbewerb teil.

Geimeinsam mit den Betreuern LM Angelika Wopienka und V Barbara Schuh machten sich unsere Feuerwehrjugendmitglieder auf den Weg nach Echsenbach um gemeinsam mit den Mitgliedern der Feuerwehrjugend Schwarzenau am Feuerwehrjugendleistungsbewerb in Bronze teilzunehmen.

Im Feuerwehrjugendleistungsbewerb in Bronze traten folgende Feuerwehrjugendmitglieder an:



- JFM Niklas Mödlagl
- JFM Dominik Hörhager
- JFM Dominik Batek (FF Schwarzenau)
- JFM Martin Holzer (FF Schwarzenau)
- JFM Alessandro Kloiber (FF Schwarzenau)
- JFM Georg Helmut Rentenberger (FF Schwarzenau)
- JFM Marcel Schwingenschlögel (FF Schwarzenau)
- JFM Alexander Zimmerl (FF Schwarzenau)
- JFM Andreas Zimmerl (FF Schwarzenau)
- JFM Philipp Zlabinger (FF Schwarzenau)

Die Feuerwehrjugendmitglieder erreichten mit ihrer erbrachten Leistung in der Klasse Bronze den hevorragenden 3. Platz in der Bezirkswertung und erhielten somit auch einen Pokal.

Weiters traten JFM Oliver Bauer, JFM Alexander Krötzl und JFM Alexander Wögerer erstmals im Bewerb um das Feuerwehrjugendbewerbsabzeichen in Bronze an und konnten auch dort ihren tollen Leistungen unter Beweis stellen.



Im Feuerwehrleistungsbewerb in Bronze und Silber traten folgende Feuerwehrmitglieder an:



- LM Ronny Kuschal
- LM Angelika Wopienka
- SB Franz Steinbauer jun.
- FM Ing. Ernst Maier
- FM Ing. Birgit Schuh
- FM Jennifer Bauer
- PFM Patrick Schneider
- PFM Melanie Neuteufel
- PFM Robert Steinbauer

Nachdem der Bezirksleistungsbewerbe nun erfolgreich absolviert wurden, freuen sich die aktiven Feuerwehrmitglieder bereits auf den in einer Woche stattfindenden 61. Landesfeuerwehrleistungsbewerb in Krems und die Feuerwehrjugendmitglieder auf das in zwei Wochen stattfindende 39. Landestreffen der NÖ Feuerwehrjugend in St. Pölten.

An VR Ing. Ewald Litschauer, BSc und ABI Ing. Christian Hübl konnte Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Franz Knapp, im Namen des Landesfeuerwehrkommandanten, im Rahmen der Siegerehrung die Ernennungsurkunden zum "Feuerwehrtechniker" überreichen.

